
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 藤吉一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ロータリーの基本を学ぶ】 

ロータリークラブには「四つのテス

ト」があります。我々が各々の職業の

中で取引や雇用という問題が色々発

生した時に、この「四つのテスト」に

照らし合わせて行動できるように職

業奉仕委員会を通じ学び合いたいで

す。 

【地域の課題と青少年奉仕】 

本年度は我々の住む岐阜市の財産を

再確認し、毎日見たり接したりしてい

るものがいかに貴重なものか、ふるさ

との魅力を再確認する事業を展開し

ます。 

【会員増強と楽しいクラブ活動】 

何といっても会員増強、これを解決す

るにはやはり参加して楽しいことで

はないでしょうか。メンバー同士の親 

 

睦は、まず相手のことをよく知ってか

ら。幸運にも岐阜中ロータリークラブ

は少人数ですので、例会で 5 分ほど職

業の近況など話していただければ、よ

り会員について理解が深まると思い

ます。また、色々なバリエーションを

考え、持ち出し例会をいろいろ工夫し

て開催します。 

開催時刻も昼間のど真ん中！で仕

事に影響が出ることもあろうかと思

いますので、夜間例会や許せる限り、

ご夫人の参加もありで、広く深く理解

を広め合えればいいと思います。その

小さな活動でもいいので SNS などを

通じ発信していきたいです。 

岐阜中ロータリークラブに希望を

生み出すべく努力してまいりたいで

す。 

ガバナー補佐訪問 

岐阜Ａグループガバナー補佐 

石井亮一様 

 

 

 

 

各委員会委員長挨拶 

クラブ奉仕委員会委員長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦委員会委員長 森 益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

当委員会としては、例年通り同好会

や夫人の会の支援、そして、クリスマ

ス例会と最終例会の2回の夜間例会を

実施する予定です。加えて今年度は、

昨年度、会員増強委員会の主催で実績

をあげたファイアーサイドミーティ

ングを当委員会との共催という形で

の実施を予定しておりますので、昨年

度と同様に新会員の獲得をめざして  

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
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第1448回例会 第1362号

２０２３－２４  ＲＩテーマ 

世界に希望を生み出そう ロータリー活動をもっと身近なものに！ 

会 長 藤 吉 一 郎 

幹 事 吉 田 茂 生 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数26名（出席免除 3名）

本日出席19名 82.61％ 

[行事] 各委員会 委員長挨拶 

ガバナー補佐訪問 

 ガバナー補佐 石井亮一様 

担当 会長

第１４４７回 

２０２３年７月１１日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 2023-24年度 岐阜Ａグル

ープガバナー補佐 石井 亮一 様 

[ビジター]  

第１４４９回 

２０２３年８月２２日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 会員店舗 訪問例会 

クラブフォーラム（１） 

於 わいわいハウス金華

担当 会員増強委員会
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頑張ってまいりたいと思います。 

また、例会の開催回数が例年よりも

減少しておりますが、スマイルボック

スへの投稿には積極的にご協力をお

願いします。1 年間、よろしくお願い

いたします。 

 

公共イメージ委員会 

委員長 安澤嘉崇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年に続き、公共イメージ委員長を

務めます。今年度は昨年以上にインス

タグラムに投稿して、クラブ活動やメ

ンバーの紹介をしていきたいと思っ

ております。個別にネタを依頼します

ので、依頼された方は自身の仕事や趣

味などについて、写真とコメントを提

供してください。また、同好会などの

写真も提供してください。よろしくお

願いします。 

 

出席向上委員会委員長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会は、数ある奉仕委員

会の中でも金看板的な存在でありま

す。しかし、長年ロータリークラブに

所属していても、なかなか理解しにく

い委員会とも言えます。今回、藤吉会

長より「四つのテスト」について理解

を深めるよう要請を受けました。つき

ましては、職業奉仕とは何か？を改め

て故服部芳樹ガバナー著作の「I  

SERVE」を参考にして、会員と共に

学びたいと考えています。 

 

社会奉仕委員会委員長 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会委員長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会 

委員長 伊藤善男 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。青少年奉仕委員会の委

員長を仰せつかりました伊藤です。 

本年度の青少年奉仕事業は8月6日

の『あゆ菓子作り体験』です。藤吉会

長考案の企画が素晴らしく､宣伝活動

もされた結果､参加申込開始30分で定

員を超え受付を終了しました。 

あとは当日、参加者に楽しんでいた

だくだけです。クラブメンバーの家族

などで参加を希望される方があれば、

RC 特別枠で対応しますので、申し出

てください。よろしくお願いします。 

 

ロータリー財団委員会 

委員長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。皆様から財団

への寄付をたくさん頂いている現状

ですが、今年はもう少し財団の資金を

有効に使える内容を計画、そして、説

明ができるよう努めます。 

予算及び計画は年次計画書通りで

す。国際奉仕委員会では、この数年、

地区補助金の活用が有効的成果をだ

しています。引き続きの活用とグロバ

ル補助金（Ａグループとの協賛）への

トライも将来は必要かと考えます。 

最後にロータリー財団の使命をお

伝えし、挨拶といたします。ロータリ

ー財団はロータリーメンバーが人々

の健康改善、質の高い教育を提供し、

環境保全に取り組み、貧困をなくすこ

とを通じて世界理解、親善平和を構築

できるよう支援することである。 

 

幹事報告 

幹事 吉田茂生 
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友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

石井亮一様 
今年度、岐阜A グループガバナー補佐

の石井であります。一年お世話になり

ます。よろしくお願いします。 

藤吉一郎君 
石井ガバナー補佐、ようこそおいでい

ただきました。 

故金正司君 

石井さん、本日はようこそ。大役です

が一年間よろしくお願いいたします。 

伊藤善男君 
本年度、青少年奉仕委員会の委員長を

仰せつかりました伊藤です。よろしく

お願いします。 

 

 

森益男君 
本年度、親睦委員長を務めさせていた

だきます。皆様のご協力をお願いいた

します。本日は石井ガバナー補佐の来

訪を歓迎いたします！ 


